

周辺地域
商店街



サンカトール商店街振興組合



仙台朝市商店街振興組合



根白石商店会



八幡町商店街ファンコミュニティ



原町本通商工親睦会



春日町商店会



上杉中央商店会



原町東部商工会



仙台銀座商店街

周辺地域商店街では、18年ぶりに春日町商店会で七夕飾りが掲出されたほか、原町本通商工親睦会に仕掛け物が設置。子どもたちをはじめとする地域住民の楽しむ様子が見られた。



瑞鳳殿では、祭り期間中に合わせて、ライトアップなどを行うイベントが開催され、多くの観光客が訪れていた。



仙台駅構内に設けた観光案内所では通訳案内を実施し、外国人観光客への対応を図った(写真上)。せんだい・杜の都親善大使は、地元メディアで祭りのPRや、観光案内所で来訪者をもてなした(写真下)。



仙台七夕花火祭は3年ぶりに有観客で開催(8月5日)。「ハピネス！」をテーマに1万6000発の色鮮やかな花火が打ち上げられた。



一番町四丁目商店街振興組合



名掛丁商店街振興組合



サンモール一番町商店街振興組合



クリスロード商店街振興組合



おおまち商店街振興組合



一番町一番街商店街振興組合

中心部商店街では、昨年の約3倍に当たる約220本の七夕飾りが掲出。記念撮影を行っていた市民や観光客は、例年と比べて浴衣を着た親子やグループの姿が目立った。

感染症
対策



中心部商店街の七夕飾りのほか、ベンチなどの共用部に抗ウイルス剤を塗布し、接触感染防止に努めた(8月5日、6日)。また、今年も中心部商店街アーケード内に「コロナ対策ステーション」を設置し、来場者へ手指消毒や右側通行などへの協力を求めた。

「仙台七夕まつり」が、8月6日(土)・7日(日)・8日(月)の3日間、開催されました。3年ぶりに例年に近い形での開催となった今年は、昨年に引き続き感染症対策を講じながらではありますが、天候と曜日繰りに恵まれたこともあって、3日間で225万人の方がお越しになり、各商店街の趣向を凝らした七夕飾りを楽しんでいました。

仙台七夕まつり開催!

8月6・7・8日



毎年、訪れた多くの方を魅了してきた「児童生徒による七夕飾り」が3年ぶりに復活。白と空色でできた約8万5000羽の鶴の吹き流しには、子どもたちの復興への祈りが込められていた。